

Antrag	Datum: 25.08.2014
Entscheidendes Gremium: Bürgerschaft	
Präsident der Bürgerschaft Korrektur des Ergebnisses der Wahl der Mitglieder und Stellvertreter des Jugendhilfeausschusses (Beschlussvorlage Nr. 2014/BV/5608) der Bürgerschaftssitzung vom 2.Juli 2014	
Beratungsfolge:	
Datum	Gremium
03.09.2014	Bürgerschaft
	Zuständigkeit
	Entscheidung

Beschlussvorschlag:

1. Das Ergebnis der Wahl der Mitglieder und Stellvertreter des Jugendhilfeausschusses (Beschlussvorlage Nr. 2014/BV/5608) für die 6 Mitglieder und 6 Stellvertreter auf Vorschlag der anerkannten Träger der freien Jugendhilfe wird wie folgt korrigiert:

Ausgegebene Stimmzettel: 52
Abgegebene Stimmzettel: 51
Ungültige Stimmzettel: 17

Mitglieder	Stellvertreter	Anzahl der Stimmen	Gesamt stimmen	Nr.
Katrin Schankin	Mandy Kröppelin	7	13	6.
Katrin Schankin	Henning Witte	6		Los
Hanka Bobsin	Katrin Schankin	0	17	4.
Hanka Bobsin		17		
Frank Lüttgerding	Anne Batthauer	30	32	1.
Frank Lüttgerding	Hanka Bobsin	2		
Annette Lange-Kröger	Andrea Helm	5		12.
Dr. Andrea Rittiger	Michael Lippert	27		2.
Roland Schippmann		25		3.
Nico Stroech	Kristin Henke	16		5.
Tabea Joecks	Christina Grau	10		10.
Hansjürgen Schmied Rusnak		9		11.
Kathleen Lührs	Beate Arndt	11		9.
Ute Lehmann		13		6.
Regina Laubner		13		Los
				6.
				Los

2. Das Losverfahren hinsichtlich der Besetzung des 6. Platzes wird unter Berücksichtigung der vorschlagenden Personen Katrin Schankin, Ute Lehmann und Regina Laubner entsprechend des korrigierten Ergebnisses erneut durchgeführt.

3. Für das Mitglied, für das kein Stellvertreter benannt ist, rückt die Person mit der Platzzahl 7 auf die Stellvertreterliste. Wenn eine weitere Person ohne benannten Stellvertreter gewählt ist, läuft das Verfahren analog.

bereits gefasste Beschlüsse:
2014/BV/5608

Sachverhalt:

Nach Auszählung der Stimmen für die sechs Mitglieder und sechs Stellvertreter auf Vorschlag der anerkannten Träger der freien Jugendhilfe wurden ausweislich des Protokolls des Wahlausschusses vom 2. Juli 2014 die Anzahl der Stimmen für die mehrfach vorgeschlagenen Mitglieder Katrin Schankin, Hanka Bobsin und Frank Lüttgerding nicht zusammengezählt. Damit wurde Frau Schankin nicht als Mitglied für die Vergabe des 6. Platzes für die Mitglieder bei Stimmgleichheit mit den Mitgliedern Ute Lehmann und Regine Laubner (Losentscheid) berücksichtigt. Somit war auch die Nichtberücksichtigung bei der Auslosung fehlerhaft. Frau Schankin erhielt lediglich einen Stellvertreterplatz (für Frau Bobsien) Für Frank Lüttgerding und Hanka Bobsien hatte dies keinerlei Auswirkung, da diese mit 30 bzw. 17 Stimmen Platz 1 bzw. 4 erreicht hatten.

Das Präsidium hatte am 25.08.2014 beschlossen, sofern die bereits zu der Angelegenheit eingereichten Anträge 2014/AN/153 sowie 2014/ AN/164 keine Mehrheit erhalten, die Feststellung des Wahlergebnisses der Bürgerschaft durch den Wahlausschuss vom 2. Juli 2014 entsprechend zu korrigieren.

Das Ergebnis der Wahl der neun Mitglieder und deren Stellvertreter auf Vorschlag der Bürgerschaft bleibt davon unberührt.

Dr. Wolfgang Nitzsche